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例会報告    VOL.６２ No.７ (No.2732) ９月４日(水) くもり (司会 中山英俊委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎会員卓話 

                                   青島弘典会員 

                                    

ビジター  

米山奨学生 ナムナンスーレン・バイアンビリグさん 

みなさんこんにちは。毎月の奨学金を有効に使わせていただいてます。

いつも支えてくれてありがとうございます。これからも頑張ります。 

 

 

 

 

誕生祝  

≪ご夫人≫古矢会員  白井会員  長谷川会員 

 

幹事報告   五木田裕一会長代理 

週   報  なし 

例会変更  なし 

理事・役員会報告 

１．１０月例会予定について 

 １０月２日(水) ガバナー公式訪問 

 １０月９日(水) 移動例会(夜) 

 １０月１６日(水) 休会 

 １０月２３日(水) 通常例会 米山奨学生卓話 

 １０月３０日(水) 休会 

２．公式訪問ドレスコードについて・・・ネクタイ・ジャケット着用 

３．１０月９日(水)移動例会について・・・公式訪問反省会並びに懇親会(野村屋) 会費８,０００円 

４．ポリオ根絶イベントについて・・・１０月２７日(日) 笠間稲荷神社 

 

会長挨拶   五木田裕一会長    

皆様こんにちは。9月第 1回例会のご挨拶を申し上げます。米山奨学生のナム

ナンスーレン・バイアンビリグさん、ようこそいらっしゃいました。会員一同歓迎申し

上げます。また本日の卓話は、青島会員にお願いしました。楽しみにしておりま

す。 

また本日は開山堂での例会です。瀬戸会員には多面にわたりご協力を頂きま

した。感謝申し上げます。 

さて、去る 9 月 1 日は関東大震災が発生した日であり、「防災の日」とされております。関東大震災は、

1923 年（大正 12 年）9 月 1 日の正午前に発生しました。マグニチュードは 7.9～8.1 と推定され、東京下町

では震度 7 を記録したようです。この地震は約 9,000Km 離れたウィーンのオーストリア気象庁でも確認され、

同庁がいち早く世界に向けて当該地震の発生を発表したそうです。 

地震による死者ですが、東京の下町を中心に約 10 万 5,000 人にのぼり、明治期以降現在に至るまで日
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本最大の地震被害と言われております。当時の写真をご覧になった方も多いと思いますが、建物倒壊と火

災により下町はほぼ壊滅しました。一方、当地における当時の様子として、私の祖母の話を要約すれば「正

午前に強い揺れに襲われ、家の壁のいたるところにヒビが入った。家の内外にあらゆる物が散乱した」との

事です。また現在の大和橋付近の小貝川の堤防が蛇のようにうねり、波打ったという証言もあるようです。 

さて先月８日、政府は初めて南海トラフ地震に伴う臨時地震情報を発出しました。特別な注意の呼びか

けという事でしたが、15 日に無事解除となりました。当日地元を離れていましたので、そこはかとなく不安を

覚えたものです。併せて、一事業者として事業継続計画（BCP）について考えなければならないなと感じま

した。 

BCP はご存知のとおり、企業が自然災害等の緊急事態に遭遇した場合において、損害の最小化と中核

事業の継続あるいは早期復旧を可能とするために、平常時に行うべき活動や緊急時における対応、手段

等を取り決めておく計画のことです。非常に重要な計画なのですが、中小企業白書によれば BCP を定め

ている企業は全体の約 33%に過ぎないようです。因みに大企業は、全体の約 55％が何らかの計画を策定

しているようです。中小企業庁の HP にチェックリストが公開されているのですので一度覗いてみては如何

でしょうか。以上、挨拶を終わります。 

 

会員卓話    「自己紹介」  青島弘典会員 

皆さまこんにちは。 

本日の新入会員卓話を務めさせていただきます青島弘典です。 

大勢の先輩方の目の前で、大変緊張しておりますが、どうぞ温かい目でご覧い

ただけますと幸いでございます。 

本日お話させていただく内容は、ずばり私、青島という人間がどんな人間なのか、

少しでも知っていただく機会となればと考え、自己紹介を中心にお話しさせてい

ただきます。 

では、早速ですが簡単なプロフィールからご紹介いたします。(個人情報削除あり) 

名前は青島弘典と申します。趣味らしい趣味はあまりなく、とにかくおいしいものを食べることが好きで、皆

さまからもいろいろご教示いただけますと有難く存じます。 

続きまして職歴です。私は 2007 年 4 月に明治安田生命保険相互会社へ入社しました。 

入社動機は学生時代に学んでいた法律の知識が少しでも役に立ちそうと考え、生命保険の仕事は人々の

生活を支える重要なインフラだと感じたこと、また特定の業種にとらわれず、様々な業種の方と接することが

でき、人間的にも成長できるのでは、という希望を抱き、入社を志望しました。 

その後、様々な職歴を経験し、現在に至ります。特に保険金部では保険金支払を専門で扱う部署でして、 

東日本大震災発生の直後に赴任したこともあり、多くのお客さまに保険金のお支払い手続きを通じ、お役

に立てたことを実感しながら業務に取り組ませていただきました。現職務であります営業所長としては、現

在が 3 場所目となっております。 

私とロータリークラブとの最初の出会いですが、横浜におりました時に遡ります。 

当時営業所長として、お世話になっている企業様へよく訪問をさせていただきました。その中で、横浜瀬谷

ロータリークラブに長年所属されていたある企業の会長様にお話を伺う機会がありました。 

その方はご自身の職務を通じて世の中・地域社会のために、何ができるのかを常に意識しながらご自身の

会社経営に、そしてロータリーの活動に取り組まれていました。 

その姿を拝見し地域貢献を通じた会社の発展や関係性構築など、大変勉強させていただく機会が多く、少

しでも協力できることはないかと考えました。 

同クラブでは不要になった本を回収し、駅の改札口に設置した専用の本棚に本を寄贈、読みたい本を誰
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でも持ち帰り読むことができる「せやまる文庫」という活動をされており、我々も本の回収・寄贈をさせていた

だくことでご支援をさせていただきました。 

この活動を通じ、ロータリーの醍醐味を少しばかりでありますが感じることができ、いつか自身も入会できる

きっかけがあればと感じておりました。 

水海道営業所に赴任し、仕事を通じ宮代さんと御縁をいただき、入会させていただくことができましたことを

大変うれしく思っております。宮代さん、ご紹介賜り大変感謝しております。 

自己紹介としては以上でございますが、私が皆さまへ協力できることはどのようなことか、という視点につき

まして会社の活動のご紹介を最後にさせていただきます。 

明治安田ですが、会社の 2 大プロジェクトとして「みんなの健活プロジェクト」「地元の元気プロジェクト」とい

う２点を推進しております。 

「みんなの健活」とは皆さまがより健康で長生きできるために健康増進に向けた活動を推進すること、「地元

の元気」とは地域社会への貢献活動を通じ地域活性化・地方創生に向けた活動を展開しております。 

会社としては様々な活動を行なっておりますが、この場では特に経営者の皆さま向けの 2 点をご紹介いた

します。 

健康増進に関しては、大切な従業員の皆さまの健康意識の向上に寄与するべく、職場での健康測定会を

実施しております。血管年齢や野菜の摂取量、ストレスのため具合を図るものや、最近ではタンパク質など

を調べ老化の具合がわかる最新の測定器など持参し、職場の休憩時間などで測定会を実施させていただ

きます。普段業務に忙しい従業員の方にも、職場で楽しく健康を意識いただける機会を提供しております。

ぜひご活用ください。 

また、地元の元気に関連する内容としては、企業の「健康経営」を推進しております。 

「健康経営」という言葉を聞かれたことがある方も多いと思いますが、これは企業単位で健康増進に向けた

体制を整えることで、従業員の健康維持、業務能率の改善、業績向上、離職率の低下などにつながるとい

われているもので、経済産業省・茨城県でそれぞれ認定制度を設けております。 

認定を取得することで対外的な健康経営推進企業として名乗ることができ、人材確保や金融機関での金利

優遇、公共事業の入札における加点評価など、様々なメリットを受けられるといわれています。 

認定の取得にあたり、企業様独自で取組まれると煩雑さがあり大変なのですが、当社では様々なガイド・ツ

ールを提供しており、それに則り運営いただくと認定を取得しやすくなります。 

どちらも企業様の健康と発展に向けた社会貢献活動としてもちろん無償実施しておりますので、ご興味ご

ざいましたらぜひお声がけいただければと存じます。 

いろいろとお話させていただきましたが、水海道ロータリーの一員となれたことに大変うれしく思っておりま

す。 

皆さまとの交流を通じ一人の人間として成長してまいる所存でございますので、本日を機に引き続きご指

導・ご鞭撻を賜れますと幸甚でございます。 

拙い話で大変恐縮ですが、私からは以上でございます。ご清聴誠にありがとうございました。 

よろしくお願いいたします。 

 

出席報告   淀名和茂彦委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５２名 ３６名 １５名 １名 ２名 ７４．５１％ 
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ニコニコボックス   山﨑哲男委員長             入金額  57,000 円    累計 542,000 円 

誕生祝御礼≪ご夫人≫白井・古矢・長谷川  各会員 

青島さん、卓話よろしくお願い申し上げます。   五木田会員 

ガバナーエレクト事務所開所おめでとうございます。活躍を期待致します。   北村(仁)会員 

九月に入りました。季節の変わり目です。皆さんくれぐれもお身体大切に、お過ごし下さい。 松坂(興)会員 

９月になりました。天気はいまいちですけど。   瀬戸会員 

９月になり五木田、大澤年度も２カ月経過しました。試運転も終わり副セル全開フルパワーで頑張ってくだ

さい。皆さん、９月６日はエレクト事務所開所式です。どうぞ宜しくお願い申し上げます。 青木(正)会員 

青島会員卓話がんばって下さい。   淀名和会員 

青島さん、卓話楽しみにしてます。   雨谷・石井・石塚(利)・斎藤(広)  各会員 

青島さん卓話よろしくお願いします。   染谷(秀)会員 

無題  青木(清)会員 

くつ忘れました。  笹生会員 

本日早退します。宜しくお願いします。   宮本・鈴木(勝)・鈴木(茂)   各会員 

例会欠席しました。   小林会員 

 

会報委員会 松坂興一委員長  宮代 尚副委員長  廣井 信委員 青島弘典委員  

 

現況報告書製本作業 
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ご協力ありがとうございました。 


